
DECLARACIONES:

Carles Juanmartí “Litos”: “Ayer fue un día genial y hoy ha sido un día flipante”.

“Siempre hemos estado cerca con toques y fallos y hoy ha sido el día que no ha habido ni
toques ni fallos. Parece que todo el trabajo de estos últimos años ha funcionado”.

“Este año hice 5º en la Copa de Mundo de ?Pau, sabía que estaba muy bien, también en
Bratislava que fui segundo en la clasificatoria. Sabía que si fui rápido allí lo sería aquí. He
sabido jugar en casa y lo he aprovechado. Hoy sí es el día más importante de mi vida
deportiva. Ayer fue un día genial y hoy ha sido un día flipante”.

“Hemos cumplido bien. Lo que más me gusta es ver como van subiendo las nuevas
generaciones como Joan Crespo y Ander?Elosegui. Esto es lo mejor cuando dejas el relevo
este, que sabes que lo harán mejor que tú y donde te has caído tu ellos no se van a caer,
?esto es lo más bonito”

“Lastima lo de Joan? Crespo porque es muy valiente y va muy rápido y tiene una proyección
brutal. Tiene que estar contento con el papel que ha hecho”.

MAIALEN CHOURRAUT: “Yo quería ganar”

“En la final he hecho la peor bajada del fin de semana. No ha sido una mala bajada
tampoco, pero he cometido unos cuentas errores que no me han dejado ir rápida, y ahora
en caliente me he llevado un chasco. Pero es una medalla de plata en un Campeonato del
Mundo y no me puedo quejar”.

“Para mi esto es el premio que creo que me merezco. He trabajado muchos años he pasado
por muchas lesiones y creo que es una medalla que me merezco”.

“La verdad es que es gratificante, tengo un nivel de estar arriba y no siempre lo estoy. Pero
ahora queda demostrado que soy una buena palista, los de mi entorno ya lo sabían pero
había que demostrarlo de puertas afuera y hoy lo hice”.

Xabier Etxaniz: “No teníamos medallas y por fin las hemos conseguido”

“La valoración es obviamente muy positiva porque no teníamos medallas y por fin las
hemos conseguido. Hemos estado trabajando para ello durante años y es muy gratificante
haberlas conseguido. Estamos muy contentos”.

“Sabíamos que alguno le saldría bien porque a todos es muy difícil. Es un deporte donde el
resultado depende de tantos parámetros que estar adelante en todas las mangas es muy
difícil”.
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